

WÄHLERGEMEINSCHAFT DIE GUTEN Frankenstrasse 200 90461 Nürnberg tel./fax. 4395677

## Pressemitteilung

Haushaltsberatungen, die im Großen und Ganzen ohne Debatte und im Eiltempo von wenigen Stunden abgewickelt werden, verdienen den Begriff Beratungen eigentlich nicht mehr. Ein demokratisches Verfahren kann man dies auch nicht mehr nennen, wenn alle Sachthemen vorher in der Fraktionsvorsitzendenrunde abgestimmt werden. Dann ist der Stadtrat nur noch eine Abstimmungsmaschinerie ohne jegliche Bewegungsmöglichkeiten.

Das zeigt sich auch daran, dass unsere Anträge allesamt "mit großer Mehrheit" abgelenht wurden. Bei einigen hatte ich das Gefühl, dass sie nicht einmal vorher gelesen waren, geschweige denn debattiert. Was auch verwunderte, ist, dass der Auftag, dass die Verwaltung 10 Mio € Einsparungsvorschläge vorzulegen hatte und der Stadtrat ebenso, nicht ernst genommen wurde. Denn von den Parteien kamen keine eigenen Einsparvorschläge, unsere Anträge hingegen hätten in der Summe 10 Mio € Einsparung ergeben.

Wir können nur hoffen, dass sich dieser Zustand wieder ändert und Haushaltsberatungen auch wieder den demokratischen Wettstreit der Meinungen beinhalten werden.

mit freundlichen Grüssen,

(Stephan Grosse-Grollmann, Stadtrat)